

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

National-Foot : Dikaki-Bouenguidisport en ouverture

LE calendrier des matchs du championnat national de football de première division est désormais connu. Ainsi, samedi 25 janvier 2020, du côté de Mouila, et en ouverture, AS Dikaki local va croiser le fer, dans le groupe A, avec le promu Bouenguidisport. Dans le groupe B, le Canon 105, après une petite traversée du désert, renoue enfin avec l'élite. Il affrontera le même jour à Sibang, Missile FC. D'autres rencontres se joueront durant le même week-end.

Stéphane MASSASSA
Libreville/Gabon

LES choses s'accélérent désormais du côté de la Ligue nationale de football professionnel (Linafp), depuis la réunion d'urgence convoquée en début de week-end dernier par la Fédération gabonaise de football (Féga-foot). Ainsi, après la composition des poules, l'entité en charge de l'organisation des championnats de D1 et D2 a procédé au tirage au sort des rencontres des trois premières journées de D1. En ouverture, le 25 janvier, dès 15 heures, dans le groupe A, AS Dikaki affronte Bouenguidisport au stade Mbombet de Mouila. Pendant ce temps, du côté de Libreville, au stade Monedan de Sibang, Missile FC recevra le FC 105, dans la poule "B". De même, toujours pour le compte de cette poule "B", Lozosport sera aux prises avec AS Pélican à Lastoursville. Et le Stade Mandji sera reçu par l'Union sportive de Bitam (USB). La journée du 26 janvier comptera deux rencontres de la poule A : Akanda FC qui recevra AO CMS à 15 heures 30 au stade de l'INJS, et le CF Mounana face au Stade Migovéen, à Monedan de Sibang. AS Dikaki/Akanda FC et Bouenguidisport/AO CMS constitueront les affiches de la deuxième journée dans la poule A, le samedi 1er février. Celle-ci sera complétée, le lendemain, par l'opposition entre l'Union sportive d'Oyem/CF Mounana. Tandis que dans la poule B, AS Pélican affrontera le Stade Mandji,

FC 105/AS Mangasport, et l'Union sportive de Bitam/Lozosport.

Pour la troisième journée, nous aurons comme affiches, dans la poule B, Stade Mandji/FC 105 ; Mangasport/AS Pélican, et Missile FC/Union sportive de Bitam. Et dans la poule A, Stade Migovéen/Union sportive d'Oyem, Akanda FC/Bouenguidisport, et AO CMS/AS Dikaki.

Poule A : CMS, Stade Migovéen, Akanda, Mounana, Dikaki, Bouenguidisport, USO.

Poule B : Missile, FC 105, Mangasport, USB, Stade Mandji, Lozosport, AS Pélican.



Photo : Wilfried MBINAH

Les joueurs de Dikaki (en jaune) ouvriront le championnat le 25 janvier face à Bouenguidisport.

Que faire du cas d'Akanda FC ?

SM
Libreville/Gabon

LE championnat national de football de première division démarre le samedi 25 janvier 2020. Quatorze équipes, réparties en deux groupes de sept, seront sur la ligne de départ. Parmi lesquelles Akanda FC. Or, il se trouve que depuis plusieurs mois, cette équipe est en litige avec l'ancien coach de Sapins FC, le Français Yves Brecheteau. Ce dernier avait saisi la Fédération internationale de football association (Fifa) pour obtenir le paiement d'arriérés de salaire de la part de son ancien club, devenu entre-temps Akanda FC.

Après examen du dossier, la Fifa avait condamné une première fois Akanda à payer à l'intéressé la somme de 115 millions de francs. Faute de s'être exécuté, l'instance faîtière du foot-



Photo : DR/L'Union

Que fera la Linafp si Akanda, en pleine saison, était relégué en D2 ?

ball mondial a prononcé, il y a quelques semaines, une autre sanction à l'encontre d'Akanda FC : l'interdiction de recruter de nouveaux joueurs sur deux saisons. Si le club ne s'acquitte toujours pas de sa dette vis-à-vis de son ancien coach, "il sera relégué en division inférieure",

indique le courrier de la Fifa. Dans le cas où cette dernière décidait, dans les prochaines semaines, de reléguer Akanda FC en deuxième division, alors que le club est déjà engagé en première division, qu'elle sera la conduite que tiendra, dans ce cas, la Ligue nationale de football profession-

nel (Linafp) ? Joint au téléphone à ce sujet, le président de la Linafp, Brice Mbicka Ndjambou, précise : " Lors de la réunion de vendredi au siège de la Fédération gabonaise de football, nous avons interrogé les responsables de la fédération et d'Akanda FC. Pour notre part, nous savons juste que Akanda FC a été sanctionné par la Fifa et que le club ne peut plus recruter de nouveaux joueurs sur une période de deux saisons. Par conséquent, nous avons, malgré tout, inscrit le club dans notre programmation de reprise du championnat. Maintenant, si d'aventure la Fifa reléguait Akanda en D2, nous aviserons. Nous examinerons le courrier de la Fifa pour voir si la rétrogradation a pour effet immédiat ou pour la saison prochaine. Mais une chose est certaine, nous aviserons le moment venu", a expliqué le président de la Linafp. Affaire à suivre !